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Abstract (en)
The extractor, placed at the exit of a chimney, comprises an annular base (1) surmounted by a cowl (3) which delimit a passage forming a Venturi.
The base has a curved upper face (10) and is extended upwards by cylindrical flange (13). The cowl has a diameter less than the base exterior
diameter. The cowl is positioned above the flange at a distance form it of the order of 0.6D where D is the diameter of the chimney pipe (C). A fin (4)
is fixed under the cowl at a distance from the flange greater than the distance separating it from the cowl.

Abstract (fr)
Cet appareil, placé à la sortie d'un conduit cylindrique de cheminée pour favoriser l'aspiration des fumées, comporte une embase annulaire (1)
surmontée par un chapeau (3), ces éléments délimitant un passage qui forme un étranglement apte à induire une aspiration dans le conduit par
effet de Venturi. L'appareil est remarquable en ce que l'embase (1) présente une face supérieure (10) galbée, de section approximativement en
forme de quart de cercle, et se prolonge vers le haut par une collerette cylindrique (13) de faible hauteur, que le chapeau (3) a un diamètre inférieur
au diamètre extérieur de l'embase (1), que "D" étant le diamètre du conduit (C), le chapeau (3) est positionné au-dessus de la collerette (13) à une
distance de celle-ci de l'ordre de 0,6 D, un aileron (4), dont le diamètre est voisin de "D", étant en outre fixé que sous le chapeau (3) à une distance
"x" de la collerette (13) qui est sensiblement supérieure à la distance "y" le séparant dudit chapeau (3). Ventilation efficace des locaux, évitant les
inversions de flux, même en cas de vents plongeants ou ascendants ayant un angle d'incidence élevé. <IMAGE>
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